

**LAPORAN KEGIATAN *BENCHMARKING***  
**LEMBAGA PENJAMINAN MUTU**  
**STKIP AL MAKSUM**



**SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**  
**AL MAKSUM**  
**LANGKAT**  
**2022**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan yang Maha Pengasih atas segala kelimpahan, rahmat, taufik, serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan *Benchmarking* Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) STKIP Al Maksum Langkat ke Kantor Penjaminan Mutu (KPM) Universitas Muhammadiyah Sumatra Utara dengan baik.

Laporan *benchmarking* ini ditulis untuk mendukung Laporan Evaluasi Diri Khusus Pada Kriteria C.2.7.5) yang menyatakan bahwa Penjaminan Mutu harus memiliki *external benchmarking* dalam peningkatan mutu, selain itu juga untuk peningkatan penjaminan mutu di STKIP AL Maksum. Pelaksanaan *benchmarking* telah sesuai dengan Rencana Kegiatan Anggaran Tahunan (RKAT) LPM di tahun 2022.

Dalam laporan kinerja ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dalam penulisan maupun penyusunan, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari semua pihak guna memperbaiki kekurangan dari semua pihak dalam laporan ini.

Demikianlah harapan penulis, mudah-mudahan semuanya dapat dilaksanakan dengan baik sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat. Dengan ini penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, 10 Agustus 2022



**FERNANDO DE NAPOLI MARPAUNG SS,M.PD**

**LAPORAN *BENCHMARKING* LPM STKIP AL MAKSUM  
KE UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA**

**26 JULI 2022**

**A. LATAR BELAKANG**

Dalam rangka mendukung Laporan Evaluasi Diri dan Laporan Kinerja Progm Studi Pada Kriretia C.2.7.5) tentang Penjaminan Mutu memiliki *external benchmarking* dalam peningkatan mutu dan memenuhi pelaksanaan program kerja LPM yang tertuang dalam penyusunan RKAT LPM yaitu pelaksanaan *Benchmarking* yang di dalamnya untuk mencapai visi, misi dan tujuan STKIP AL Maksum yaitu Menjadi perguruan tinggi yang unggul dan terdepan dalam bidang kependidikan dalam mewujudkan masyarakat ilmiah religius pada tataran regional Sumatera tahun 2032, dengan misi : (1) Menyelenggarakan pendidikan tinggi dalam bidang pendidikan sesuai dengan kebutuhan masyarakat Indonesia dan masyarakat Sumatera Utara khususnya (2) Melaksanakan penelitian bidang kependidikan sebagai salah satu rujukan perkembangan pendidikan tinggi di Indonesia (3) Melaksanakan pengabdian kepada masyarakat di bidang pendidikan untuk menghasilkan guru yang professional (4) Mengadakan kerja sama dengan institusi lain seperti institusi pemerintah, swasta, serta lembaga sosial dan pendidikan dalam pengembangan bidang keguruan dan pendidikan. Dengan melihat Visi Misi APP APIPSU diperlukan peningkatan kualitas mutu.

Program benchmarking ini adalah *Benchmarking* Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) STKIP AL MAKSUM ke Kantor Penjaminan Mutu Universitas Muhammadiyah Sumatra Utara. STKIP AL MAKSUM memilih benchmarking ke Kantor Penjaminan UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA dikarenakan Perguruan tinggi tersebut merupakan perguruan tinggi swasta yang telah terakreditasi A atau Unggul. Benchmarking ini dilaksanakan pada tanggal 26 Juli 2022.

## **B. MAKSUD DAN TUJUAN KEGIATAN**

### **1. MAKSUD KEGIATAN**

Maksud dari kegiatan *benchmarking* ini adalah :

- a. Persiapan Akreditasi 9 Kriteria
- b. Sistem Informasi Penjaminan Mutu
- c. Sharing keberlanjutan dan perbaikan Program Penjaminan Mutu (budaya mutu, penyempurnaan kebijakan, prosedur, standar mutu, dan lain-lain)

### **2. TUJUAN KEGIATAN**

Tujuan dasar dari *benchmarking* ini yaitu belajar pada perguruan tinggi lain yang lebih maju dalam penerapan pendidikan dan telah menerapkan budaya mutu.

## **C. BENTUK KEGIATAN**

Bentuk dari kegiatan *benchmarking* ini adalah penjelasan terkait SPMI dan melakukan observasi kegiatan yang telah dilakukan pada LPMI kampus yang dituju.

## **D. JADWAL ACARA**

*Benchmarking* STKIP AL MAKSUM ke Kantor Penjaminan Mutu UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA dilaksanakan pada hari Senin tanggal 26 Juli 2022.

## **E. HASIL KEGIATAN**

Hasil dari kegiatan *benchmarking* ini adalah :

1. Terjalin hubungan dan kerjasama antara LPM APP STKIP AL MAKSUM dengan LPM UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA.
2. Memiliki tambahan pengetahuan tentang sistem pelaksanaan Penjaminan Mutu pada UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA.
3. Melakukan simulasi praktek baik SPMI sesuai pengalamam LPM UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA.

4. Tim LPM dari STKIP AL MAKSUM memperoleh penjelasan tentang SPMI dari Ketua LPM UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATRA UTARA beserta jajarannya.

Medan, 10 Agustus 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Fernando de Napoli Marpaung', with a stylized flourish at the end.

**FERNANDO DE NAPOLI MARPAUNG SS,M.PD**



**YAYASAN HAJI MAKSUD ABIDIN SHALEH**  
**SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**  
**(STKIP) AL MAKSUD LANGKAT**

Alamat : Jln. Sei Batang Serangan No. 04 Kwala Bingai Stabat Kab. Langkat  
 Email : [ops.stkipalmaksud@gmail.com](mailto:ops.stkipalmaksud@gmail.com) Telp / Fax : (061) 8911635 Kodepos : 70814

**DAFTAR HADIR PESERTA KEGIATAN BENCHMARKING**

Hari/Tanggal : Selasa, 26 Juli 2022  
 Tempat : Sekretariat Badan Penjaminan Mutu  
 Universitas Muhammadiyah Sumatra Utara  
 Agenda : Penerapan Sistem Penjaminan Mutu Internal

No	NAMA	JABATAN/UNIT	TANDA TANGAN
1.	Dr. Yan Hendra, M.Si	Ketua BPM	
2	MARIATI S.pd. M.Ak	Koord. Bid. SPMB	
3	Dedi Amzal M Si	Koord. Bid. SPMI	
4.	Rini Astuti SE.MM	Anggota BPM	
5.	RAHMAD SYUKUR.SP.MP	ANGGOTA BPM	
6	Sudirman Lubis	Anggota BPM	
7.	FERNANDO DE NAPOLI MARPAUNG.SS.MP	KETUA LPM	
8	Zulhan Siregar.Si.Pl.M.A.	Ketua LPPM	
9.	Harry Pratama Figna, S.pd M.pdt	Ka Prodi PTI	
10.	Haryati	sekretaris PIPA	
11	Zurrah, M.Pd	Sekretaris LPM	
12.	Eka Darliana	Sekprodi IPS	
13	Kelci Prarama Pajegusab.Spd.MP	Ka. Prodi PGSD	
14	Azzita Purba .M.Pd	sekretaris LPPP	



**UMSU**  
Unggul | Cerdas | Terpercaya

Bila menjawab surat ini agar disebutkan nomor dan tanggalnya

MAJELIS PENDIDIKAN TINGGI PENELITIAN & PENGEMBANGAN PIMPINAN PUSAT MUHAMMADIYAH  
**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SUMATERA UTARA**  
**( UMSU )**

Terakreditasi A Berdasarkan Keputusan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi No. 89/SK/BAN-PT/Akred/PT/III/2019

Pusat Administrasi: Jalan Mukhtar Basri No. 3 Medan 20238 Telp. (061) 6622400 - 66224567 Fax. (061) 6625474 - 6631003

<https://umsu.ac.id> [rektor@umsu.ac.id](mailto:rektor@umsu.ac.id) [umsu.medan](https://www.facebook.com/umsu.medan) [umsu.medan](https://www.instagram.com/umsu.medan) [umsu.medan](https://www.youtube.com/channel/UC...) [umsu.medan](https://www.tiktok.com/@umsu.medan)

Nomor : 3078/IL.3.AU/UMSU/F/2022  
Lamp : -  
Perihal : **Telah Melaksanakan Benchmarking**

11 Muharram 1443 H  
09 Agustus 2022 M

Kepada Yth.  
**Ketua**  
**Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Al-Maksum**  
**Langkat**  
di-  
Tempat

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*


Dengan hormat, teriring salam dan do'a semoga Bapak/Ibu senantiasa dalam keadaan sehat wal'afiat dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Aamiin.

Membalas surat Ketua Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Al-Maksum Langkat Nomor: 01/STKIP.AM/SP.SPMP/III/2022 tanggal 30 Mei 2022 Perihal Surat Permohonan kegiatan Benchmarking ke Badan Penjaminan Mutu Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, bersama ini kami sampaikan bahwa tim Benchmarking STKIP Al-Maksum telah melaksanakan Studi Banding/Benchmarking bidang Sistem Penjaminan Mutu Internal ke Badan Penjaminan Mutu Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara pada tanggal 26 Juli 2022.

Demikian hal ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*



a.n/Rektor  
Wakil Rektor II  
  
**Prof. Dr. Akrim, M.Pd**  
NIDN. 0122127902

*Cc. File*



YAYASAN HAJI MAKSUM ABIDIN SHALEH  
**SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
(STKIP) AL MAKSUM LANGKAT**

Alamat : Jln. Sei Batang Serangan No. 04 Kwala Bingai Stabat Kab. Langkat  
Email : [ops.stkipalmaksum@gmail.com](mailto:ops.stkipalmaksum@gmail.com) Telp./Fax : (061) 8911655 Kodepos : 20814

Nomor : 01/STKIP.AM/SP.SPMI/III/2022  
Lampiran : -  
Perihal : Permohonan Kegiatan Bench Marking

Kepada Yth.  
Rektor  
Universitas Muhammadiyah Sumatra Utara

Di –  
Tempat

Dengan Hormat,

Dalam rangka memperluas wawasan dan pengembangan tentang sistem penjaminan mutu (SPMI) Perguruan Tinggi , Lembaga Penjaminan Mutu STKIP AL Maksum Langkat berencana melakukan kegiatan studi banding (Bench Marking) ke kantor Lembaga Pemjanaan Mutu Universitas Muhammadiyah Sumatra Utara (UMSU) yang akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Senin / 6 Juni 2022

Pukul : 09.00 - selesai

Jumlah Peserta : 11 peserta

Adapun materi bench marking yang akan dilaksanakan yaitu meliputi:

1. Persiapan Akreditasi 9 kriteria
2. Sistem Informasi Penjaminan Mutu
3. Keberlanjutan Program Penjaminan Mutu

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan atas perhatian dan kerjasamanya kami kami ucapkan terima kasih.

Stabat, 30 Mei 2022

**Ketua  
STKIP AL Maksum**

**Dr. Muhammad Sadri, MM**  
NIDN. 0111047701



